



ふじとだより

和歌山市立藤戸台小学校
令和6年6月1日号



令和6年度がスタートして1ヶ月 4月の様子を紹介します



新緑が目に鮮やかな、すがすがしい季節となりました。

保護者の皆様には、ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。

さて、新年度が始まってはや1ヶ月が経とうとしています。子供

たちは、新しい担任の先生と新しい学級の仲間と、新しい教室での学校生活にも慣れてきたのではないかと思われます。私自身も少しずつ藤戸台小学校に慣れてきているように感じています。今回は、この1ヶ月の様子を振り返って、4月の様子を紹介させていただこうと思います。

まずは、朝の登校です。校門前で登校を見守っていますと、大半の子供たちは「おはようございます」と挨拶をしてくれて元気よく登校してきます。下校時も同様に「さようなら」と挨拶をしてくれる子が多いです。挨拶は人と人との繋がり大切なものですから、進んで挨拶ができるといいですね。

次に学校内での生活についてですが、朝の掃除は熱心にしてくれています。休み時間には運動場で遊ぶ子も多く、人数が多いので運動場が混雑していますが楽しそうに過ごしています。授業中は、先生たちは工夫した授業を展開しており、子供たちが楽



しく学習していました。また、机の配置やICT器の活用といった工夫も見られ、先生たちは子供たちにとって効果的な学習環境を実現しようと、日々研究してくれています。

このように令和6年度はスムーズにスタートできました。これも保護者の皆様方のご協力のおかげであると思っております。また、5月は大型連休もあり、子供たちが



【ありがとうございます】

○朝の交通当番について

毎朝のことですが、保護者の皆様には当番制で子供たちの交通安全を見守っていただいている 있습니다。朝のお忙しい時間ですが、子供たちが安心して安全に登校できるよう、黄色の旗を持ってお立ちくださいありがとうございます。学校といたしましては、大変助かっております。また、地域の方のご協力として、毎月25日には民生委員の方々も朝の登校を見守ってくださいます。なお、お子様の登校につきましては、7:50～8:20の間に学校に到着するようご配慮いただけするとありがとうございます。

教職員も見守りをしていきますが、広範囲で児童の数も多いことから、今後も保護者の皆様のご協力をよろしくお願ひいたします。

○授業参観について

先日、4月25日（木）に開催いたしました授業参観に、たくさんの保護者の皆様がご参加ください、お子様の様子と担任の先生の様子をご覧いただきました。私も参観いたしましたが、先生も子供たちもいつもとはちょっと違った様子（良い意味で緊張感のある）で授業をしていました。参観後には学級懇談会もあり、担任から学級運営方針等をお聞きになられたかと思います。お忙しい折の参観でしたが、ご参加くださった保護者の皆様、本当にありがとうございました。

○個人懇談について

4月26日（金）から個人懇談が始まっています。最終5月2日（金）までの4日間で、担任と保護者の皆様がお子様のことについて話し合うことになっております。お子様の学校での様子とお家の様子を共有することによって、お子様への関わり方やサポートの仕方等に生かすことができると思っております。短時間ではございますが、よろしくお願ひいたします。

※最近、子供たちがよく声をかけてくれます。とてもうれしいです！

※5月もよろしくお願ひいたします

1ヶ月の疲れを癒すにはちょうど良いタイミングだと思いますので、保護者の皆様におかれましては、学校での様子などを落ち着いてゆっくりと聴いていただけるとありがたいです。その上で、何かございましたら担任を通じて学校にご相談いただきますようよろしくお願ひいたします。